

Caroline Bruneaux, Masseur-kinésithérapeute DE, s'est spécialisée en mucoviscidose depuis de nombreuses années. Elle travaille depuis plus de 20 ans auprès d'enfants et depuis presque 10 ans dans un Centre spécialisé de Ressources et de Compétences de la Mucoviscidose (CRCM) avec une équipe pluridisciplinaire, ce qui lui a permis de favoriser une relation de confiance au cours du suivi des patients et de bien connaître leurs besoins.

Dans le cadre de son activité hospitalière, elle développe différentes actions pour les enfants atteints de mucoviscidose : prise en charge globale en fonction de l'âge (éducation thérapeutique du patient - ETP), dégagement des VAS et VAI, aérosolthérapie, spirométrie incitative connectée, point hygiène, programme de réhabilitation respiratoire avec réentraînement à l'effort, assouplissement, travail proprioceptif.

Elle enseigne depuis 2009 dans des Instituts de formation en masso-Kinésithérapie (IFMK). Elle réalise des formations pour les kinésithérapeutes, mais également pour les patients et parents d'enfants porteurs de la mucoviscidose au sein de l'AMK (Association Kiné Muco).

Elle participe régulièrement aux journées Scientifiques ou Francophones de la Mucoviscidose. Elle est active au sein du Groupe de travail Education Thérapeutique Et Mucoviscidose et du groupe Kiné filière Muco-CFTR.

Elle est régulièrement sollicitée pour témoigner et partager son expérience en kinésithérapie dans un CRCM pédiatrique, en lien avec ses confrères libéraux et les prestataires de services.

Le 02.02.2021